

Traurig, aber mit vielen guten Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Firmeninhaber, Chef und sehr geschätzten Arbeitskollegen

# Peter Künzi-Müller Spenglermeister

18. März 1939 bis 23. Mai 2016

Peter gründete die Firma 1967, leitete sie bis 1998 und war bis 2004 mit Rat und Tat bei uns tätig. Du bleibst uns ein Freund und in vielem ein gutes Vorbild, wir werden Dich nicht vergessen!

Die Mitarbeitenden



Die Trauerfeier findet am Dienstag, 31. Mai 2016, um 14 Uhr in der Kirche Vechigen statt. Anstelle von Blumen können gerne «Médecins Sans Frontières», Postkonto 12-100-2 mit Vermerk «Peter Künzi», unterstützt werden.